

**Le Quotidien Jurassien**

**26.04.2008**

AP-00422



**Centre de Renfort**

**d'Incendie et de**

**Secours de Delémont**



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 26.04.2008  
Identifiant du document : AP-00422  
Type de document : Article de presse (AP)  
Description :  
Mots clés :  
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse  
Début validité : 26.04.2008  
Fin validité : 00.00.0000  
Ajouté par : Froidevaux Marius le 02.09.2014 à 22h32  
Modifié par : -  
Téléchargé par : Anonyme le 25.04.2024 à 11:55

### Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
02.09.2014 à 22h32 *	Froidevaux Marius	

\* Version téléchargée

Le Quotidien Jurassien, 26 avril 2008

# Des copeaux de titane prennent feu chez Pibor Iso SA à Glovelier

Les pompiers ont dû utiliser des sacs de sable pour éteindre le métal



*Les employés de l'entreprise ont eu le réflexe de sortir la caisse en feu de son local avant de tenter de l'éteindre avec une dizaine d'extincteurs hier en début d'après-midi.*

PHOTO DANIELLE LUDWIG

13h 13. L'alarme incendie de l'usine Pibor Iso SA de Glovelier se déclenche. Un bac rempli de copeaux de titane vient de prendre feu. Poussés par un excellent réflexe, les employés sortent la caisse et y vident la dizaine d'extincteurs de l'usine. Seul problème, le métal ne s'éteint pas comme du bois...

## Une étincelle est à l'origine du sinistre

Une fois sur place, les hommes du SIS Haute-Sorne et du Centre de renforts de Delémont commencent par asperger d'eau le bac en question, histoire de le refroidir. «Le titane, c'est un peu comme de l'huile. Il est impossible de l'éteindre avec de l'eau ou de la mousse. Nous devons donc refroidir la caisse puis étouffer les

copeaux en feu avec du sable sec», indique sur place Mirco Bellè, l'un des chefs d'interventions du SIS Haute-Sorne.

Selon les explications du chef de la gendarmerie territoriale Hubert Thalmann et du directeur de Pibor Iso SA Gilbert Castella, le feu a pris dans un local de l'entreprise alors qu'un employé travaillait à la meule à proximité du bac rempli de titane.

Une étincelle, entrée en contact avec le métal inflammable, est à l'origine de l'incendie. Les copeaux de métaux provenaient de chutes de pièces d'horlogerie fabriquées par les 180 employés de l'usine de Glovelier.

Une douzaine de soldats du feu, sans compter les hommes du CRIS delémontain, ont été nécessaires pour venir à bout de l'incendie. «Heureusement que les employés ont tout de suite sorti la caisse. De gros dégâts ont ainsi pu être évités», soulignait de son côté le commandant du SIS Haute-Sorne Pierre-Alain Wermeille hier en début d'après-midi.

Au total, les soldats du feu ont eu besoin d'une bonne heure et demie pour éteindre totalement les flammes, faire place nette et quitter les lieux. (sf)